

# *Le Mexique cherche à renforcer l'autosuffisance alimentaire*

---



**Présidente mexicaine Claudia Sheinbaum**

Mexico, 4 avr. (RHC) Les autorités dévoileront aujourd'hui les programmes développés ces derniers mois pour atteindre les objectifs liés à l'autosuffisance alimentaire, dans le cadre des 18 initiatives du Plan Mexique visant à renforcer l'économie nationale.

« Demain, lors de La mañanera del pueblo (conférence de presse), nous informerons des programmes que nous avons développés ces derniers mois pour atteindre ces objectifs », a déclaré la présidente Claudia Sheinbaum lorsqu'elle a annoncé ces mesures la veille.

Dans le but d'accroître l'autosuffisance alimentaire, la production de maïs blanc sera augmentée (de 21,3 millions de tonnes à 25 millions de tonnes en 2030), de haricots (de 730 000 tonnes à 1,2 million de tonnes), de lait (de 13 milliards à 15 milliards de litres) et de riz (de 221 500 à 450 000 tonnes).

Selon le gouverneur, les autorités augmenteront également la valeur ajoutée des produits ruraux provenant de petits producteurs, en promouvant le commerce équitable par le biais du programme « Aliments pour le bien-être ».

Le Plan Mexique », a déclaré Mme Sheinbaum, « est la voie qui, j'en suis sûre, nous conduira à un Mexique avec plus d'emplois bien rémunérés, moins de pauvreté et d'inégalités, plus d'investissements et de production, plus d'innovation », qui respecte l'environnement et accroît notre autosuffisance et notre souveraineté.

La réunion s'est tenue dans la capitale après le discours prononcé mercredi par le président américain Donald Trump au sujet des tarifs douaniers dits réciproques sur des dizaines de pays, mais pas sur le Mexique et le Canada, ses partenaires dans l'accord commercial nord-américain.

La dignitaire a attribué aux bonnes relations établies avec l'administration du territoire nordique voisin la reconnaissance de l'accord de libre-échange entre les trois nations de la région, ce qu'elle considère comme fondamental à l'heure actuelle.

« Le T-MEC est maintenu. C'est une grande réussite. Ne le tenons pas pour acquis, car dans un nouvel ordre commercial fondé sur les droits de douane, il est très difficile pour un accord de libre-échange de survivre », a déclaré quelques heures plus tôt le ministre de l'économie, Marcelo Ebrard.

Toutefois, les droits de douane imposés par Washington sur l'acier, l'aluminium et l'industrie automobile persistent, et les autorités du pays latino-américain poursuivent le dialogue avec leurs homologues américains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/380188-le-mexique-cherche-a-renforcer-lautosuffisance-alimentaire>



**Radio Habana Cuba**